

Nota editorial

Este número está dedicado a las fuentes para investigar en historia, particularmente en historia de la medicina. Las herramientas del historiador son muy versátiles, lo que se refleja en la gran variedad de materiales que utiliza para realizar su trabajo. Como es bien sabido, la clasificación más usual es la que divide a las fuentes en primarias y secundarias, aunque a veces no resulta tan evidente o tan clara esta sistematización. El primer texto aborda la historia de la imprenta en México y algunos libros de medicina del periodo novohispano. El segundo se apoya en las imágenes para delinear el devenir de uno de los hospitales más

importantes de nuestro país. Libros antiguos e imágenes originales, dos herramientas de valor incalculable para entender la historia.

Además de las secciones usuales del *Boletín*, estamos incluyendo la convocatoria y la forma del resumen para el VI Congreso Nacional de Historia de la Medicina, que se realizará en la ciudad de Tepic, del 30 de octubre al 2 de noviembre del año en curso. Una vez más, debemos este número del *Boletín* a nuestro benefactor, el doctor Jaime P. Constantiner.

Ana Cecilia Rodríguez de Romo.